



EL MINISTRO LLAMÓ A "PONERSE LA CAMISETA DE CHILE".

# Ministro Elizalde llama a apoyar candidatura de Bachelet a la ONU

**MENSAJE.** *El secretario de Estado instó al próximo gobierno a respaldar a la expresidenta.*

**E**l ministro del Interior, Álvaro Elizalde, se refirió ayer a la postulación de la expresidenta Michelle Bachelet para liderar la Secretaría General de Naciones Unidas, llamando al gobierno electo a respaldar la candidatura.

En conversación con CHV Noticias, el jefe de cartera aseguró que la candidatura de Bachelet "para Chile, constituye una oportunidad que una compatriota sea secretaria general de la Unión Nacional". "No es que Chile tenga la posibilidad de dirigir Naciones Unidas todos los días", añadió, destacando los diferentes roles que tuvo en los últimos años.

"Tanto es así que México y Brasil, con el peso demográfico, con el peso político a nivel

internacional que tienen estos dos países de América Latina, la apoyan. Entonces la pregunta es: ¿por qué no aprovechar esa oportunidad para Chile? Que una compatriota pueda ser la máxima autoridad la Secretaría General del organismo más relevante a nivel multilateral", aseguró.

Así, llamó al gobierno entrante a apoyar a Bachelet. "Creemos que hay que ponerse la camiseta de Chile y apoyar esta opción que tiene nuestro país (...) Por eso la mirada debiera ser una mirada más estratégica, una mirada pensando en lo que es mejor para el país independiente-mente de las legítimas diferen- cias que existen a nivel inter- no". **C3**